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! ! ! !据新华社北京 !! 月 "# 日电

国家主席习近平 !"日在钓鱼台国
宾馆会见美国前总统奥巴马。
习近平积极评价奥巴马在担任

美国总统期间为推动中美关系发展
作出的努力。
习近平强调，中美两国在维护

世界和平稳定、促进全球发展繁荣

方面拥有广泛共同利益，肩负着重
要责任。保持中美关系长期健康稳
定发展，符合中美两国和世界各国
的利益。中方愿同美方一道努力，加

强沟通、交流、合作，推动两国关系
不断得到新发展。习近平向奥巴马
介绍了中共十九大主要成果。
奥巴马感谢习近平会见。奥巴

马表示，中国的发展成就令人赞赏。
发展建设性的美中关系符合两国人
民利益，我愿继续为增进美中相互
了解和交往合作发挥积极作用。

推动中美关系不断得到新发展

! ! ! !这些年!上海各方面工作都取

得长足进展!不少方面取得了历史

性成就!达到了很高的水准"现在!

中国特色社会主义进入了新时代!

上海的工作如何百尺竿头更进一

步# 强化对标意识!应当成为我们

思考问题$ 推进工作的重要方法"

始终对标国际最高标准$国际最好

水平! 对标兄弟省区市的先进经

验!我们就会看到新的差距!找到

新的目标!产生新的动力"

对标%最高最好&!前提是找准

%真正的最高最好&" 找准了标杆!

我们就会发现更多可提升的空间$

要补齐的短板! 也就会意识到!许

多工作远远没有%到顶&"对每个地

区$每个部门$每一位领导干部来

说!能不能找准这个标杆!是一道

考验" 我们需要不断自问'我所在

的这个领域$ 所做的这项工作!国

际上做得最好的是哪里#他们是怎

么做的# 我们的差距有哪些# 只有

%知己知彼&!才能知不足!才能有

见贤思齐的紧迫感"

%三人行!必有我师焉&" 今天

我们强化对标意识!也包括增强横

向比较意识"上海的发展一直以服

务全国为己任!不少领域的先行先

试!也为全国创造着经验" 但我们

必须看到!兄弟省区市在许多方面

的探索! 同样为我们提供着启示!

有些方面更是走在了我们前面"对

此!我们应当以更宽广的视野去悉

心了解!以更谦虚的态度去学习借

鉴" 只有这样!我们才可能发展得

更快更好!才能在新时代继续当好

排头兵先行者"

转自解放日报

强化对标意识
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习近平会见美前总统奥巴马强调中方愿同美方加强沟通交流合作

! ! ! !本报讯 今天上午，上海市政
府与工信部在沪签署关于共同推
进工业互联网创新发展促进制造
业转型升级的战略合作框架协议。
工信部副部长陈肇雄、上海市委常
委、常务副市长周波代表双方签
约，并同时为工业互联网创新中心
揭牌。

根据协议，工信部与上海市将
在共同建设工业互联网产业联盟
上海分联盟、打造工业互联网创新
中心、建设工业互联网国家节点和
工业互联网平台、营造工业互联网
技术创新与产业化环境以及推进
工业互联网宣传与推广等方面开
展全面和广泛深入合作。

! ! ! !本报讯（记者 罗水元）今天上
午，国家海洋督察组（第三组）下沉
督察小组来到奉贤区现场核查。本
次现场核查是督察组下沉本市各沿
海区期间，首次采用“陆、海、空”全
方位、立体式集中核查形式，对指定
海域进行全面“体检”。
上午 #$时左右，中国海监执法

飞机、船舶及执法车辆，先后从奉贤
区沿岸海域出发，对上海市辖杭州
湾北岸海域范围内的围填海管理和

海洋资源环境保护展开外业核查，
相关督察人员随身配备了摄像、照
相、录音、%&'定位测量仪等常规监
视等各类取证设备。期间，领导指挥
组仔细查看各组传回的实时监控影
像，并与我市海洋部门相关负责人
交流沟通。
督察组指出，此次对奉贤区开

展立体督察，旨在“摸清、摸透、摸
实”海洋资源环境问题，包括落实国
家关于围填海法律法规及管理制度

的情况、围填海项目审批情况、围填
海执法情况等。奉贤区区委区政府
表示，将以此次国家海洋督察为契
机，努力建成与国家“海洋强国”战
略和上海“海洋强市”定位相适应的
杭州湾北岸滨海新城。

据悉，!(日起，国家海洋督察组
（第三组）分成 !个小组先后下沉到
本市沿海五个区，深入现场调研核查
海洋资源环境情况，并抽查核实群众
反映的突出问题的查处整改情况。

! ! ! !本报讯（记者 金旻矣）又有一
批优秀企业及个人，在激烈竞争中
脱颖而出，斩获申城质量金奖。今天
上午，上海市政府举行了“!$#) 年
度上海市质量金奖”颁奖仪式，*家
组织和 #位个人获奖。
这 *家获奖组织是：
" 上海航天设备制造总厂$上

汽大通汽车有限公司$ 上海赛科利

汽车模具技术应用有限公司$ 上海

中建东孚投资发展有限公司$ 上海

信业智能科技股份有限公司"

#位获奖个人为'

" 美钻能源科技(上海)有限

公司总经理张鹏举"

上海市自 !$$!年起实施政府

质量奖励制度，于 !$#!年确立了以
“市长质量奖”为上海最高质量荣
誉、“质量金奖”为上海各行业质量
标杆的制度模式。至今，本市共有
#++ 家组织和 (# 位个人获质量金
奖，树立了一批管理先进、质量卓
越、业绩突出、品牌价值显著的质量
标杆。

2016年度上海市质量金奖颁奖
!家组织和"位个人获奖

“海陆空”全面“体检”奉贤海域
国家海洋督察组下沉到上海各沿海区核查

市政府与工信部今在沪
签署战略合作框架协议

! ! ! !本报讯 市委副书记、
市长应勇昨天在宝山区调
研时指出，要按照中央要求
和市委部署，深入学习贯彻
党的十九大精神，切实以习
近平新时代中国特色社会主
义思想和基本方略为引领，
大兴调查研究之风，把十九
大精神落实到各项工作、各
个方面。要坚持规划为先、产
业为重，努力在产业创新、城
乡融合、生态宜居等方面探
出新路，为全市经济社会发
展作出更大贡献。
应勇与副市长时光辉一

行首先来到上海超碳石墨烯
产业技术有限公司，察看石
墨烯材料开发与应用，了解
石墨烯产业技术功能型平台
运作情况。市领导叮嘱说：
“要充分依托功能型平台，加
快科研成果转化应用，推进
产业规模化发展。”随后，市
领导来到上海钢联电子商务
股份有限公司，察看钢铁资
讯交互平台，了解企业在促
进大宗商品交易、掌握钢铁
定价权等方面的情况。

在上海吴淞口国际邮
轮港，应勇听取国际邮轮港
发展情况介绍，询问上海发
展邮轮产业有哪些优势和短板，并
实地察看邮轮港设施及服务，充分
肯定边检部门推出的“通关认证码”
等创新举措，希望邮轮港进一步强

化管理、提升服务，为游客提
供更好体验，并努力增强作
为访问港的吸引力。

在与宝山区负责同志
座谈交流时，应勇指出，作
为中心城区的功能拓展区，
宝山要在产业创新、城乡融
合、生态宜居等方面取得新
突破，努力成为本市产业转
型发展的创新示范区、战略
性新兴产业和先进制造业
的重要承载区、城乡融合发
展的样板和典范，努力建成
体现上海国际大都市发展
水平的现代化滨江新城区。
应勇指出，宝山区要坚

持规划为先、产业为重。要
高水平推进产业创新转型，
加强市级统筹，高起点做好
南大地区、吴淞工业区发展
规划，推动南大地区实现脱
胎换骨式的全方位整体转
型。邮轮经济是宝山发展的
新引擎，市政府全力支持宝
山做大做强做优邮轮产业。
长江岸线是上海极其宝贵
的资源，市相关部门和宝山
区要更好地统筹岸线与腹
地，加强规划管控，留足发
展空间。要高水平推进城市
治理现代化，在创新社会治

理、加强区域环境和中小河道综合
整治上下更大功夫。要高水平推进
城乡融合发展，积极为本市实施乡
村振兴战略探索经验。


